



La Fédération camerounaise de football (FECAFOOT) et le Programme des Nations-Unies pour le développement (PNUD) se sont engagés à construire 10 stades au Cameroun.

L'information a été rendue publique ce jeudi 04 août 2022 à Yaoundé au cours d'une concertation, en présence du ministre délégué auprès du ministre des Finances, du Secrétaire général du ministère des Sports et de l'éducation Physique et de plusieurs ambassadeurs et chefs de missions diplomatiques accrédités au Cameroun.

Le représentant résident du PNUD a présenté le projet qui va permettre au Cameroun de se doter de 10 stades de proximité sur l'ensemble du territoire national. Jean-Luc Stalon annonce la disponibilité des fonds pour les deux premiers stades (Bamenda et Kousseri) pour un montant de près de 1,5 milliard FCFA. Toutefois, il invite les partenaires sociaux, les fédérations et les bailleurs de fonds à se mettre ensemble pour rechercher un peu plus de 7 milliards FCFA nécessaires pour la construction des 8 autres stades, indique la Fecafoot